

命を守る基礎建設業へ ジャパンパイル 創業100年で式典



黑瀬社長

A portrait of Kurose Seiji, President of Kurose Corporation, a man with glasses and a suit, smiling at a podium.

不死原社長
災が発生し、多くの建物が全壊、半壊したが、人々の安全を守る避難場所の多くで当社の節杭が使われた」と述べ、創業者の思いが長い時を超えて多くの人々の命を守ったと強調した。
その後、安全な基礎建設を目指したいというのも、2005年に大同コンクリート工業、ヨーロンの3社でジャパンバイルがスタートしたと説明。

事業は原安三郎が1929年に静岡県沼津市で創業し、コンクリート杭や杭工事を得意としてきた。ヨーロンは1958年に新谷泰助が創業し、「コンクリート杭の万流で活躍してきた」と紹介した。

さきほど、「08年には1955年に石井寅蔵が創業した基礎工業が今流れ、あらゆる杭工事に対応できる体制が整った。お客様から最も安全で費用対効果の高い基礎とは何か?」といふ質問に対し、自信を持つて答えるのは、この体制があるからだ!」

の發展に努めると語った。
また、太平洋セメントの不死原正丈社長は、三井住友銀行の中島義重副頭取がそれぞれ来賓としていさつをした。不死原社長は、「ジャパンバンク」との取扱いが大正12年に設立された前から、現在も日本全国で取扱いの武智工務所以来で、

きしている。されば、在は（ジャパン）の親会社であるアパイルホールグスの子会社トナム・ファンには、当社のベンチマークがセメントを販売している」と述べた。国内だけでなく、でも両社は協力

総合基礎工事として、リーディングカンパニーとして、組織してこれた。いはうが派つてき、安心を与えて、支えて、安心を与えることができる。改界だ。改軒事業と露した。



不死原社長

「大同コンクリート工業」は原安二郎が1944年に静岡県沼津市で創業し、コンクリートで杭工事を得意としてきた。ヨーロンは1948年に新合資助が創業した。「08年には、955年に石井寅蔵が会場所打ち杭の三万流で活躍してきた」と紹介した。

さるべ、「08年には、955年に石井寅蔵が会場所打ち杭の三万流に対応できる体制が整つた。お客様から最も安全で費用対効果の高い基礎とは何か」という質問に対し、「自信を持て答えるのは、この体制があるからだ」